Tweet Facebook

KölnerWochenspiegel

Rheinische Anzeigenblätter | Mein Blatt | Kölner Wochenspiegel | Nippes

Dank in Bilderstöckchen: Eine Aktion der Sozialraumkoordination für die Eltern

01.12.21, 12:26 Uhr

1 von 3 03.12.21, 10:39



Zahlreiche Helfer aus Bilderstöckenen haben in den Räumen der Lebenswert-Stadtkirche Papier-Beutel als Dankeschön an Eltern der Schulkinder des Stadtteils gepackt.

Foto: Schriefer

Bilderstöckchen - (rs) Die AG Corona der Sozialraumkoordination Bilderstöckchen würdigt gemeinsam mit dem Verein Netzwerk e.V. Soziale Dienste und Ökologische Bildung die in ihren Augen enormen Leistungen von Eltern im nunmehr über 20 Monate andauernden Ausnahmezustand der Corona-Pandemie. "Was sie vollbracht haben und immer noch vollbringen, verdient insbesondere mit Blick auf unsere Jüngsten in Bilderstöckchen allergrößten Respekt und Hochachtung", sagt Brigitte Jantz, Sozialraumkoordinatorin Köln-Bilderstöckchen. Viele Eltern würden sicher an ihre Grenzen gestoßen sein, hätten es aber dennoch geschafft, ihre Familien auch unter den ungünstigsten Bedingungen so gut wie sie es konnten zu schützen und durch diese einfach nicht enden wollende Pandemie zu manövrieren.

In der Bilderstöckchen-Konferenz, dem Zusammenschluss verschiedenster Akteure im Stadtteil, hat sich deshalb eine "Corona-AG" gegründet, die nicht nur ihre Wertschätzung gegenüber den Eltern ausdrücken, sondern ihnen auch kleine Momente der Entspannung und des Energie-Tankens ermöglichen möchte.

2 von 3 03.12.21, 10:39

Zum Start der Dankeschön-Aktion haben jetzt zahlreiche Helfer*innen in den Räumen der Lebenswert-Stadtkirche in der Ulmer Straße 650 Papierbeutel gepackt. In diesen befindet sich die Aktionskarte "Bilderstöckchen sagt Danke!" sowie der Danke-Elternbrief" in deutscher und bei Bedarf zusätzlich in türkischer, arabischer oder bulgarischer Sprache. Dazu kommt ein Teebeutel, der genussvolle Entspannung versprechen soll, kleine Traubenzucker-Röllchen mit der Aufschrift "Vielen Dank" als Energiereservoir, und eine kleine Kerze für besinnliche Gemütlichkeit. Auch sind in den Beuteln Muster- und Weitermalbilder zum freien Gestalten und kreativen Entspannen enthalten sowie Info-Materialien über überwiegend kostenfreie, niedrigschwellige Angebote aus den Bereichen Gesundheit, Sport, Kultur, Begegnung und Beratung des Familienzentrums Bilderstöcken FZB, des Katholischen Familienzentrums Nippes/Bilderstöcken, des Sozialdienstes Katholischer Frauen SKF e.V., des Kellerladens e.V., der Kinder- und Familienberatung Bilderstöckenen und des Sozialen Dienstes (Netzwerk e.V.). Diese Dankeschön-Beutel wurden später an alle Schüler*innen der drei Grundschulen Bilderstöckehens als Bot*innen für ihre Eltern verteilt.

Die Corona-AG hat außerdem während der pandemischen Monate Schülern Nachhilfeunterricht ermöglicht und Fördermöglichkeiten vermittelt. "Wir möchten in erster Linie den Eltern helfen und ihnen vermitteln, dass es ganz normal ist, dass sie am Ende sind", sagt Brigitte Jantz. Die Dankeschön-Aktion sei ein Gemeinschaftsprojekt vieler Akteure, unter anderem der Schulen und der Jugendeinrichtungen. Finanzielle Unterstützung erhielt die Aktion durch eine Kollekte der Lebenswert-Stadtkirche und durch Mittel der Sozialraumkoordination.

Auswahl teilen **Tweet** Facebook

03.12.21, 10:39 3 von 3